

HUMAS

Bagikan Paket Sembako, Kodim 0311/Pessel Gelar Bhakti Sosial Dilokasi Food Estate

Hori Ekino - PESEL.HUMAS.CO.ID

Dec 29, 2022 - 12:01



Pembagian Paket Sembako, Kodim 0311/Pessel Gelar Bhakti Sosial Dilokasi Food Estate

Pessel --- Kodim 0311/Pessel helar kegiatan bhakti sosial pembagian sembako kepada masyarakat nagari koto berapak bayang yang merupakan lokasi food estate keatahan pangan yang dimiliki oleh kodim dengan berkerja sama dengan gapoktan Kapalo parak Koto Berapak, pada Kamis (29/12/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 06/Bayang yang diwakili oleh Bati Tuudnya Pelda Nofrizal, Wali Nagari Koto Berapak Lazuardi beserta perangkatnya serta tiga puluh orang masyarakat yang menerima paket sembako.

Dalam keterangannya Dandim 0311/Pessel Letkol Inf Sunardi, S.H yang

disampaikan oleh Bintara Tinggi Teritorial (Bati Ter) Serma Riki Haira Yosda pada saat pembagian sembako, kegiatan ini merupakan kegiatan unggulan TNI-AD dalam membantu pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional.

" Kegiatan food estate ini merupakan upaya TNI-AD dalam mendukung program ketahanan pangan dan juga merupakan perintah dari KASAD untuk menanam jagung atau padi dilahan kosong milik TNI-AD maupun lahan kosong milik masyarakat yang hasilnya akan dibagi kepada masyarakat, " sebutnya".

Dalam kegiatan pembagian sembako ini lanjutnya merupakan kegiatan akhir dari periode pertama yang telah kita lakukan bersama masyarakat.

" Sembako yang kita bagikan ada sekitar 30 paket sembako merupakan keurungan dari hasil food estate yang sudah kita laksanakan, sesuai dengan instruksinya hasilnya akan dibagikan kepada masyarakat maupun kepada panti-asuhan yang ada diwilayah teritorial kodim 0311/Pessel serta fakir miskin yang berhak menerima, "tambahnya"

Disamping itu, wali nagari Koto Berapak Lazuardi juga mengucapkan terima kasih atas kegiatan yang dilksanakan dinagarinya sehingga dapat membantu masyarakat dinagarinya dalam meningkatkan perekonomian warganya.

"Selaku pemerintah nagari kami sangat mengucapkan terima kasih atas kepercayaan TNI khususnya Kodim 0311/Pessel yang telah menunjuk nagari kami sebagai lokasi food estate, sehingga dapat membantu perekonomian warga yang berada dinagari kami, " ucapnya".

(Pendim 0311/Pessel)